高浜キッズこども園



新しい年が始まり、1ヶ月が経ちました。冬休みが明け、久しぶりに会った 子どもたちは更に大きくなったように感じました。早いもので今年度も残り少し ですが、元気いっぱい過ごしたいと思います。

* ↑ 1 1月からシール帳のシール貼をしていますが、初めの頃は 1月の * * * りす組 * シールの向きを気にせず貼っていましたが、今では向きを

考えたり、枠の中に丁寧に貼ろうしたりする姿が見られるようになりました。

☆登園後、リュックの荷物の用意もてきぱきと片付けられるようになったので、 給食後の箸箱の片づけを子どもたちがするようにしました。自分のマークのカゴを 見つけリュックの中の巾着を出して、その中に箸箱を入れてリュックへ戻します。 まだまだ時間はかかりますが、自分でやろうとする姿やできることが増えて自信と やる気が持てているように思います。

☆生活発表会の練習をしています。「ホールで発表会するよ」と声かけをすると、「はーい!やったー」と喜び、発表会でする歌や、体操を口ずさむ姿が見られます。 広いホールで恥ずかしそうな子もいますが、楽しみながら取り組んでいます。 本番でも、同じような姿が見て頂ければいいなと思います。



エピソード記録

節分に向けてお面作りをしていたときのことです。 保育教諭がスズランテープに両面テープを貼り、子どもたちが 両面テープの紙を剥がしてお面に貼っていました。

A くん・・・・両面テープの紙が剥がせず苦戦しています。 その姿を見て、

B ちゃん・・・「やってあげる」と言って紙を剥がしてくれました。 そして、

Bちゃん・・・「はいどうぞ」とAくんに渡してくれました。

※保育教諭はAくんがどうするか少し見守っていました。するとAくんが困っている姿を見てBちゃんが声をかけ手伝ってくれました。Bちゃんの関わりから、優しい気持ちの育ちがわかります。子ども同士の関わりや、やり取りを今後も大切にしていきます。

生活発表会について

発表会では、動物の帽子をかぶります。ツインテールや、

ポニーテールはしないようにお願いいたします。





2日(木) 豆まき

10日(金) 発表会リハーサル

18日(土) 生活発表会

20日(月) 身体測定

28日(火) お誕生会